

Espacio Autónomos

todo nuestro compromiso

2500 profesionales buscando respuestas personalizadas

CAJA GRANADA

¡VOTA!

granada la imagen de granada la imagen de granada la im

GranadaDigital

Martes, 14 Julio de 2009, 11:34

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |

DEPÓSITO CAMELO

6% TIN anual* primer trimestre

CAJA RURAL DE GRANADA

Estamos por ti

Granada

REÚNEN A MÁS DE 40 PARTICIPANTES DE 12 NACIONALIDADES

Forman a estudiantes euroárabes en técnicas para fomentar un buen gobierno

lunes, 13/07/2009 13:32

EFE

Imprimir Enviar

La Escuela Euroárabe de Altos Estudios de Granada formará desde hoy y hasta el próximo viernes a estudiantes y administrativos euroárabes en teorías y técnicas de "gobernanza" o de buen gobierno en el marco de la gestión pública, dentro del curso "Instituciones públicas, reformas económicas y políticas sociales".

Las jornadas, presentadas hoy, reúnen a más de cuarenta participantes de doce nacionalidades y se desarrollan en la sede granadina de la Fundación Euroárabe.

En declaraciones a Efe, el director de la Escuela de Gobernanza y vicesecretario académico de la Fundación Euroárabe, Carlos de Cueto, ha señalado que el buen gobierno o la gobernanza permite alcanzar una serie de principios y características en el ámbito de la gestión pública como la transparencia, el consenso, la equidad, la ética, la responsabilidad o la legalidad.

"Lo prioritario -ha dicho- es la ética en los asuntos públicos", algo que a su juicio todos los países aspiran a conseguir sin éxito.

El director de la Escuela ha dicho que no quieren exportar ningún modelo de gobierno entre los distintos países, sino "crear un espacio de diálogo de cooperación entre la Unión Europea y la Liga Árabe" que implique derechos humanos, libertades, democracia o participación.

Para conseguir un buen gobierno también es necesario tener en cuenta a las minorías, ha expuesto la secretaria general de la Universidad de Granada, Rosana González, quien ha apostado en ese sentido por el desarrollo local y la organización de las administraciones públicas.

Los debates de la Escuela de Gobernanza están enfocados a favorecer los valores de la ética pública y a fomentar una cooperación intergubernamental e internacional que consolide la práctica de los Derechos Humanos.

En el marco del curso se ha firmado un convenio entre la Fundación Euroárabe y el Centro Interdisciplinar Marroquí de Estudios Estratégicos e Internacionales con el fin de crear "centros de investigación donde estén representados las dos orillas del mediterráneo", según el director del centro marroquí, Abdelhak Azzouzi.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

ESNA

ESCUELA SUPERIOR DE NEGOCIOS DE ANDALUCÍA

inversión segura

Formación en Postgrado/Masters

ugr

Universidad de Granada

Fundada en 1531

OPINIÓN

ESCO

ESCUELA SUPERIOR DE COMUNICACIÓN

¿Te apasiona la Comunicación?

- Periodismo
- Comunicación Audiovisual
- Publicidad y RRPP

www.escogranada.com